

LE BULLETIN MÉDICAL DE QUÉBEC

RÉDIGÉ EN COLLABORATION

QUÉBEC, SEPTEMBRE 1900.

A NOS ABONNÉS

Avec le présent Numéro le BULLETIN entre dans sa seconde année. Plus que jamais nous comprenons l'importance d'une telle publication pour notre district. Nous croyons que cette modeste revue a déjà rendu quelques services et qu'elle est appelée à en rendre de plus grands encore. Au début son plus grand souci était de savoir d'où lui viendrait l'aliment nécessaire à sa subsistance au point de vue scientifique, car la partie financière était alors assurée grâce aux sacrifices d'un certain nombre de confrères entièrement dévoués à cette cause. Il était loin de songer que 12 mois plus tard ce serait le contraire qui serait la vérité. Le zèle, le désintéressement et la chaude participation à ce travail commun, se sont manifestés de toutes parts avec éclat.—

Ceux qui jusque là n'auraient jamais osé tenir une plume pour la cause médicale et professionnelle sous prétexte qu'ils ne pouvaient rien faire de nouveau, se sont révélés et ont été appréciés. v. g. Qui n'aimera pas à féliciter M. le Dr Pinault du magnifique travail qu'il présente aujourd'hui à ses confrères ? Est-ce que tout journal de médecine ne serait pas fier d'une telle primeure ?

L'élan est donné, c'est clair, on nous l'affirme, on nous le promet.—On se sent plus à l'aise, moins gêné et cela tout simplement parce que nous sommes chez nous et que nous travaillons en famille pour une noble cause. Bien qu'un très grand nombre de nos confrères se sont déjà mis à l'étude pour le soutien de cette œuvre à la fois scientifique et nationale, le BULLETIN MÉDICAL aime à rappeler à tous les siens qu'il soupire après une abondante moisson de travaux pour le nourrir durant la nouvelle année qu'il entreprend en toute confiance.—

Aujourd'hui il n'y a qu'une chose qui l'inquiète, c'est le côté matériel. Aussi compte-t-il sur ses abonnés pour lui aider à supporter le fardeau.—L'intérêt qu'ils lui ont porté jusqu'à ce jour lui est une garantie